

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, Diputado del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA), con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formulan a la **Consejería de Salud y Familias** la siguiente:

**PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ORAL EN LA
COMISION DE SALUD Y FAMILIAS**

relativa a:

PEDIATRÍA EN EL CONSULTORIO MÉDICO DE ALBAIDA DEL ALJARAFE (SEVILLA)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

La ciudadanía de Albaida, aqueja ante la falta de personal, y por tanto de horas ofertadas, la demora de pediatría en el Consultorio Médico de Albaida del Aljarafe en la provincia de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Salud y Familias aumentar la plantilla o prestar más horas del servicio de pediatría en dicho centro sanitario?

Parlamento de Andalucía, 21 de febrero de 2020



Adelante
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario

Ismael Sánchez Castillo